

## El PP vuelve a denunciar el "olvido histórico" de la Junta con Priego en los presupuestos autonómicos

Según Adolfo Molina, vuelven a omitirse demandas históricas relacionadas con la sanidad, la educación o las vías de comunicación

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 13 de noviembre de 2017 - 21:49



El Partido Popular ha vuelto a denunciar el «olvido histórico» de la Junta con Priego, reflejado en el borrador de los presupuestos autonómicos para el próximo ejercicio.

Así lo ha indicado en nuestra localidad el presidente del PP cordobés y parlamentario andaluz Adolfo Molina, criticando la «falta de transparencia» del ejecutivo autonómico, «al no provincializar, una vez más, las

Molina, que estuvo acompañado en su comparecencia ante los medios por el portavoz del grupo municipal

popular y diputado provincial Juan Ramón Valdivia, puso de manifiesto que como cada mes de noviembre, “se repite la historia”, afirmando que el papel del PP, “es volver a reclamar las promesas realizadas por el PSOE durante tantos años, que olvidan una vez más en cada uno de los municipios de la provincia”.

Según Molina, de las 115 enmiendas que el PP-A ha presentado relacionadas con la provincia de Córdoba y que suponen un total de 66 millones, varias de ellas son «demandas históricas» de Priego. Entre ellas, el presidente populares cordobeses hizo referencia a la variante de Las Angosturas, al centro hospitalario o la ampliación de especialidades médicas, los aparcamientos del Carmen Pantión, el grado profesional para el conservatorio de Priego, o la aportación para la intervención en la Torre 3 y el lienzo 2 de la muralla del Castillo, tampoco consignados en el presupuesto, “pese al anuncio formulado en su día por la Consejera de Cultura”.

Por su parte, Valdivia incidía en el borrador de presupuestos, vuelve a poner de manifiesto que a la Junta, “Priego le importa muy poco, ya sea con o sin alcalde socialista y demuestra una vez más que, como creíamos muchos, desde que el señor Mármol accedió a la alcaldía de Priego, ese incesante desfile de consejeros y delegados que han ido pasando por Priego, no iba a ser otra cosa que una pasarela, un escenario para que ellos se promocionen y que en absoluto los prieguenses íbamos a salir beneficiados de estas visitas”.

Al igual que había hecho Molina, Valdivia ponía de relieve que cada vez que llega el mes de noviembre y con él el borrador de presupuestos de la Junta de Andalucía, “los prieguenses volvemos a reivindicar demandas que ya catalogamos como históricas”, añadiendo que este tipo de reclamaciones, “deja clarísimo qué grupo es el que defiende tanto en Andalucía como en el Ayuntamiento cosas tan sencillas como aparcamientos en el centro o mejoras sanitarias y en carreteras”.

Por otra parte, el portavoz popular hacía referencia al “grave comportamiento del señor Mármol y del resto de concejales del actual equipo de gobierno”, a la hora de solicitar a la Junta esas demandas, recordando que

también, “se está saltando dos acuerdos plenarios, como fueron la creación de la mesas del conservatorio y de las carreteras”.

De ahí que Valdivia aprovechara la ocasión para solicitar a Mármol que respete los acuerdos plenarios, y que facilite al PP el borrador de presupuestos municipales, ya que como afirmaba, “antes del 8 de mayo, había que respetar la Ley y el 15 de septiembre había que presentar un borrador de presupuestos”, algo que ahora no ocurre”

Por último, Valdivia volvía a solicitar a Mármol que aproveche, “los contactos que parece tener con el gobierno de la Junta y en lugar de pasearse por Bruselas vaya a Sevilla y se traiga algunas de esas reivindicaciones históricas”.